



Anzeige

Neue Maschinen beim Landmaschinen-Handel B. Adler

Ab sofort mit neuer Gras- und
Ballentechnik.

Bei Interesse melden Sie sich
bei Herrn B. Adler.

Foto der Woche



Akrobatische Kunststücke

Bairischer Sprachkurs für Anfänger

Die Familie Ehrlich und Eilig gratuliert Miguel M4cM4cus und Harry Hafer zum bestandenen Bayrisch Test und hoffen jetzt auf eine gute Zusammenarbeit zwischen dem Landhandel und dem Ehrlich Hof.

Auch bedanken wir uns recht herzlich bei Molivia für ihre Teilnahme und gute Unterhaltung.

Wildparker - Die Stadt hat ein Parkplatzproblem



Vermehrt mussten wir feststellen, dass es vermutlich zu wenig Parkplätze in der Stadt gibt oder sind die Bürger nur zu faul ihre Fahrzeuge ordnungsgemäß wieder an ihren Hof zu stellen?

Bestes Beispiel hier ist der Lkw der Brauerei Bayer. Immer wieder steht dieses Fahrzeug mehrere Tage verlassen am Straßenrand oder mitten in den Einfahrten von Produktionen herum - als wäre einer einfach ausgestiegen und gegangen.

Auch auf den Feldern wurden über den Winter Anbaugeräte stehen gelassen, unter anderem ein Tiefenlo-

ckerer der offensichtlich während der Arbeit im Herbst einfach „im Boden steckend“ zurückgelassen wurde und dann über den Winter dort festgefroren ist. Des Weiteren wurde auch ein Feldhäcksler auf dem Feld gesehen, der wie ein Statist aus einem Endzeitfilm wirkt, denn auf seinem Dach setzt er schon langsam Moos an.

Wir sind der Meinung, dass hier mal von Seiten der Polizei und der Gemeinde durchgegriffen werden muss, denn die Beschwerden der Bürger werden immer lauter.

Umweltfreundliche Stadt Schwatzingen?

Zwischen Umwelt- und Lärmbelästigung

Die Stadt Schwatzingen beharrt darauf, dass sie eine umweltfreundliche Stadt sei. Es gibt laut der Gemeinde auch Richtlinien, die die Anzahl der Fahrzeuge in der Stadt begrenzt.

Aber was bringt eine solche Regelung, wenn man Spritschleudern wie übergroße Pickups und rußschleudernde Lkw als Importfahrzeuge zulässt?

Vor wenigen Monaten wurde auch angekündigt, dass auch Elektrofahrzeuge zu kaufen wären. Der Landhandel wollte sogar in eine Ladestation investieren. Davon war bis heute noch

nichts zu sehen. Leider haben wir auch noch keinen einzigen Elektrotraktor herumfahren gesehen.

Lkw, die gefühlt Kohlebriketts aus ihrem Auspuff werfen und mit einer Lautstärke eines Düsenjets durch die Schwatzinger Straßen fahren, sind dabei auch nicht ein Vorbild. Viele Bürger sind vor lauter Schreck fast in den Graben gefahren, als ein solches Ungetüm von hinten angefahren kam. Wir sind gespannt, wie sich das Ganze weiterentwickelt.



Wir aus Schwatzingen – Gunter Faul

Aus aktuellem Anlass stellen wir heute einen alten Bekannten aus Schwatzingen vor. Gunter Faul - einst ein Mitarbeiter vom Finanzamt - ist nach Schwatzingen gekommen. Dort trieb er bei den Bewohnern und Unternehmen die Steuern ein. Hin und wieder feierte er in seinem Büro mit Graf Sachsen eine Grillparty und löste dadurch sogar schon mal einen Feuerwehreinsatz aus. Er wohnte zwischenzeitlich im ehemaligen Container des Landhandels. Zu seinen bekanntesten Wegbegleitern zählen seine Ameisen, die er am ehemaligen Landhandel pflegte. Fritzels Hund Merkel versuchte er auch immer wieder zu entwenden. Nach einer Gerichtsverhandlung we-

gen Geldunterschlagung, wurde Gunter Faul dann in ärztliche Behandlung geschickt.

Vor Kurzem tauchte er wieder etwas verwirrt am Baumhaus vom Ringele auf wo er angeblich eine Party feiern wollte. Gunter wurde dort von Miguel, Fritzel, Harry, Jupp, Peter und später auch vom Ringele dazu überredet, wieder zurück in die Irrenanstalt zu gehen. Bei einer Flucht mit dem Deutz von Fritzel, fuhr Gunter über eine Klippe vom Berg runter, wo er dann zum Stehen gekommen ist. Der Rettungsdienst brachte diesen dann in ein Krankenhaus, wo er weiter behandelt wurde.

Neues aus Los Santos



Es hat sich einiges getan in der Stadt Los Santos: Unter anderem wurde ein Neues Medic Center gebaut. Chefarzt Domme Kotzlowki äußerte sich der Presse gegenüber, dass er endlich froh sei, dass die neuen Behandlungsräume nicht mehr wie Leichenhallen aussehen. Ebenfalls aufwendig saniert wurde das alte Police Department. Chief of the Police Jester Mayfield erzählte, dass sie jetzt endlich mehr Parkplätze für die privaten Autos der Officer und sogar eine Tief-

garage für die Polizeiautos haben. Neben diesen guten Nachrichten gibt es auch eine aktuelle Vermisstenmeldung: Nach dem Chef der Ballers Ty wird aktuell immer noch gefahndet. Dieser ist seit kurzem spurlos aus der Stadt verschwunden. Bei Hinweisen rufen Sie das LSPD an. Nach dem Verschwinden von Ty bildete sich eine neue Organisation um Damon King und auch die Racer Szene ist in letzter Zeit immer aktiver geworden.

Kontaktanzeigen

An H. Hafer:

*„Mein Herz ist aus Schokolade!
Wenn ich dich seh,
dann schmilzt es gleich wie
Schnee!“*

Allgemein

*„Kontaktfreudiger Traktor sucht
Pfosten in Ellerbach.“
- unbekannt*

Witz des Tages

**„Auf einer Skala von 1 bis 10,
wie gerne diskutieren Sie?“**

„Geht auch 11?“

„Nein!“

„Warum nicht?“



Impressum

Schwatzinger Wochenblatt
Am Gemeindeplatz 1
2025 Schwatzingen

Chefredaktion: Emily Ehrlich
Redaktion: Isabella B. Ehrlich,
Christl Eilig

[ModBoxx
Homepage](#)



[ModBoxx
Youtube](#)